

SEXUALITE

I. Un ami honnête

Deux couples d'amis jouent aux cartes. José fait tomber des cartes par terre et en se baissant pour les ramasser sous la table il s'aperçoit que la copine de Dave, Jessica, n'a pas de culotte. Surpris, il se cogne la tête et ressort tout rouge. Plus tard quand il va à la cuisine pour des rafraîchissements Jessica le suit et demande « As-tu vu quelque chose qui te plaisait sous la table ? » José dit « Oui ça m'a plu ». Elle fait un clin d'œil sourit et dit « Tu peux l'avoir pour 100 dollars ». Après une ou deux minutes José dit qu'il est intéressé. Elle dit que puisque Dave travaille les vendredis après-midi et pas José qu'il vienne chez elle vendredi vers 14h00. Ce qu'il fit. Après avoir payé les 100 dollars ils vont dans la chambre et font l'amour dans toutes les positions pendant 2 heures puis José s'en va. Dave rentre vers 18h00 et demande « Est-ce que José est venu cet après-midi ». Choquée Jessica réponds « Oui il est venu quelques minutes ». « Et est-ce qu'il t'a donné 100 dollars » ? Elle pense « Zut il est au courant ». A regret elle dit « Oui il m'a donné 100 dollars ». « Très bien » dit Dave « José est passé à mon bureau ce matin et m'a emprunté 100 dollars et il a dit qu'il passerait chez nous pour me les rendre ». "C'est super d'avoir des amis honnêtes".

II.L'amour avec le prof

Toto rentre de l'école. Sa maman lui demande :

- Qu'est-ce que tu as fait aujourd'hui ?

- Ben, on a eu un contrôle en math, puis on a eu gym, et puis j'ai fait l'amour avec mon prof d'anglais.

- Quoi ? ! (La mère est extrêmement choquée bien sûr) Qu'est-ce que tu as fait ? Tu veux dire que vous avez parlé des relations sexuelles en anglais avec le professeur... ?

- Non maman. J'ai bien fait l'amour avec le prof d'anglais !

- Espèce de.... Va raconter tout de suite ce que tu viens de me dire à ton père !

Toto retrouve donc son père et il lui dit :

- Papa, maman m'a dit de te raconter ce que j'ai fait à l'école aujourd'hui !

- Oui Toto, alors qu'est-ce que tu as fait ?

- J'ai eu un contrôle en maths, cours de gym, et ensuite, j'ai fait l'amour avec mon prof d'anglais.

Le père, très fier de son petit Toto, déjà coureur de jupons, séducteur en diable, lui dit :

- Oh Toto, c'est super ça! Tu es bien le fils de ton père. T'es un vrai homme maintenant ! Tu sais quoi ? Pour fêter ça, je vais t'acheter une nouvelle paire de rollers et un beau vélo !!!

- Merci papa ! Pour les rollers, c'est d'accord. Mais pour le vélo, je préfère attendre un peu, parce que pour l'instant j'ai encore très mal au cul...

III.L'amour anglais :

Deux Anglais font l'amour. L'homme demande : « Je t'ai fait mal ? », la femme lui répond : « Non, pourquoi ? » et lui de conclure : « Tu as bougé ! ».

IV.L'amour dans le sable :

Un homme fait l'amour à une femme sur la plage. Il lui demande : « J'y suis là ? », elle lui répond : « Non, t'es dans l' sable » et cela plusieurs fois de suite. Finalement, elle lui dit : « Là, tu y es » et il lui répond : « Alors, remets moi dans le sable ! ».

V.L'amputation

Au cours d'une escale à Bangkok, un marin de la Navale va passer la nuit au bordel. Quelques jours plus tard, il consulte le médecin du bord car il se plaint d'avoir le bâton de joie tout bleu et tout froid. Le médecin lui dit qu'il n'a jamais vu un tel truc sur un pénis, mais qu'à son avis, le gars doit se préparer à être amputé ! Le capitaine est prévenu du problème, et il est décidé de faire escale à New Delhi où le marin ira consulter directement à l'hôpital.

Là-bas, les médecins qui voient le marin lui disent que "Oui, finalement, c'est l'amputation qu'il vaut mieux envisager". Le marin est complètement effondré. Il sort de l'hôpital et va noyer sa peine dans un bar. Là, il confie ses problèmes au barman. Le barman lui dit qu'il connaît un rebouteux hindou qui fait des miracles et il lui donne l'adresse. Le rebouteux reçoit le marin, lui dit de montrer l'objet de ses malheurs, puis il dit :

- Je connais cette maladie. Et vous me dites que vous avez vu plusieurs médecins qui vous ont dit qu'il fallait amputer ? !... Bah, ils n'y connaissent rien: Ne faites rien, dans trois jours, elle tombera toute seule

VI.L'apprentissage

L'histoire se passe dans une tribu en Afrique. Dans cette tribu, il y a un caïd, le meilleur baiseur du groupe, frimeur et tout. Cette bête sexuelle a un jeune fils à qui il veut apprendre les meilleures techniques. Il lui dit:

« Mon fils, je suis le meilleur baiseur de tous les temps. Je vais t'apprendre à faire jouir les nanas. Alors on va dans une cahute avec une meuf, je te montre comment on baise et toi pendant ce temps, tu éventes avec une grande feuille. Après tu essaieras ».

Alors voilà le caïd qui commence à s'escrimer pendant une demi-heure sans aucun résultat. Il abandonne et dit à son fils de prendre sa place pendant que lui évente. En moins d'une minute, c'est le panard total pour la gonzesse, le pied géant avec les cris et tout. Le caïd dit alors à son fils, d'un ton supérieur :

« Alors fiston, tu vois comment on évente ? »

VII.Une belle journée d'été

- Quel est le point commun entre une belle journée d'été et une petite fille ?

- Y'a pas un poil de vent.

VIII.Ca rentre ?

Un vieux couple essaie de faire l'amour, ce qu'il n'avait plus essayé depuis bien longtemps. L'homme finit par dire : « Ca y est, je crois que ça commence à rentrer ». La femme répond : « De ton côté peut-être, mais pas du mien ! ».

IX.Un avenir assuré

Une jeune fille se retrouve enceinte et avoue sa faute à ses parents. Ceux-ci choqués, exigent qu'elle lui présente le responsable. Celui-ci est un homme d'une cinquantaine d'années fort riche qui ne peut épouser la jeune fille car il est déjà marié mais il énumère tout ce qu'il s'engage à donner si le bébé est une fille et ce qu'il aura si c'est un garçon. Pour prévoir toute situation, il s'apprête à dire ce qu'il fera si elle perd l'enfant. Le père l'interrompt alors pour lui dire :

« Si elle perd l'enfant... tu la rebaises ! ».

X.Un client vicieux

Un client demande à une pute de se déshabiller, de faire le poirier devant la glace et d'écartier les jambes. Il pose alors son menton sur le sexe de sa partenaire et déclare : « Non, décidément, la barbe, ça ne me va pas du tout ! ».

XI.Des fleurs !

Deux femmes un peu vulgoses, il faut le dire, discutent comme le feraient deux femmes inactives en train de propager les ragots du quartier... Par la fenêtre, l'une des deux aperçoit son époux rentrant de son travail un bouquet de fleurs à la main. Elle en avise son amie en ces termes :

- Eh merde, voilà mon mec avec des fleurs, il va encore falloir que j'écarte les cuisses !

Ce à quoi l'autre répond :

- Ben pourquoi, t'as pas de vase ?

XII.Un drôle de génie

Un couple joue au golf dans un terrain de golf hyper cher, entouré de maisons très belles et très chères. Au trou N° 3, le mari dit à sa femme :

- Chérie, fais attention parce que si ta balle va casser une vitre, cela va nous coûter une fortune.

L'épouse fait son drive et bien sûr la balle va directement casser la vitre la plus

grande de la maison la plus luxueuse. Le mari est furieux, engueule sa femme, et ils vont frapper à la porte de la maison. Une voix répond : Entrez. Le mari ouvre la porte et voit du verre cassé répandu partout et une bouteille cassée dans un coin. Un homme très élégamment vêtu, assis dans un fauteuil, leur dit :

- C'est vous qui avez cassé la vitre ?

- Ouui, mais nous le regrettons beaucoup.

- Bon, en réalité, vous m'avez rendu un grand service. Je suis un Génie et j'ai été enfermé dans cette bouteille pendant plus de 1000 ans. Aussi en signe de gratitude, je vais exécuter 3 vœux, mais comme vous êtes 2, j'exécuterai un vœu pour chacun de vous et je garderai le troisième pour moi...

- Voyons, que voulez-vous ? demande-t-il au mari.

- Je voudrais recevoir un million de Dollars par mois.

- Considères que c'est fait, à partir de demain tu commenceras à les recevoir.

- Et toi ? demande-t-il à l'épouse.

- Je voudrais avoir une maison dans chaque pays du monde.

- C'est le moins que je puisse faire pour toi. A partir de demain tu recevras les titres de propriété des maisons.

- Et vous, que désirez-vous ? demande le mari au Génie.

- Voilà, j'ai été enfermé dans cette bouteille pendant 1000 ans, et durant tout ce temps je n'ai pas fait l'amour. Aussi mon vœu est de faire l'amour avec ta femme.

Les époux se regardent et finalement le mari dit :

- Bon, pour un million de Dollars par mois et toutes ces maisons, je crois que nous pouvons faire une exception, qu'en penses-tu ?

- Moi je suis d'accord.

Le Génie emmène l'épouse dans la chambre à coucher, ils font l'amour pendant deux heures et à la fin il demande à l'épouse :

- Au fait, quel âge a ton mari ?

- 40 ans, pourquoi ?

- Parce que ça paraît pas vrai qu'à 40 ans on puisse être encore assez con pour croire aux Génies !

XIII. Des gros seins

L'autre jour, alors que j'étais allongé sur le divan de mon psy, il me demande ce que je préfère chez une femme. Spontanément, je lui répond, « Des gros seins ». Mais la réponse ne le satisfait pas et il précise « Non, je voulais dire, qu'est-ce que vous recherchez pour une relation sérieuse ? » Et là je persiste, « Sérieusement, ce que je recherche, c'est des gros seins... ».

« Non, non, non. Je vais préciser ma pensée: qu'est-ce que vous allez rechercher chez la femme qui sera celle avec qui vous voudrez passer le reste de votre vie ? ». Et disant cela, il me regarde d'un oeil curieux et inquiet, alors que moi je suis là, en train de me tordre de rire sur son divan. Finalement je lui réponds : « Passer le reste de ma vie avec une femme ? Aucune femme n'a des seins assez gros pour ça ! ».

XIV. Joe

Il y avait une fois un ermite (au Far West) qui vivait dans les montagnes depuis pas mal d'années. Tous les six mois, il descendait en ville pour son ravitaillement.

En ville, il faisait halte au saloon dans lequel il prenait quelques verres, avant de monter à l'étage vidanger ses génitoires avec « Marie la baiseuse ».

Un beau jour alors qu'il était en ville et qu'il commandait à boire au barman, il demande si Marie est disponible.

Le barman lui répond que Marie a déménagé pour la Californie où elle est partie s'occuper de sa maman qui est malade.

Ce jour là, l'ermite est tout triste et repart dans ses montagnes le coeur et les génitoires gros.

Six mois plus tard, l'ermite revient et demande au barman si il a trouvé quelqu'un pour remplacer Marie. Mais le barman lui répond:

- Hé non... Toujours pas.

Après quelques verres, l'ermite demande encore :

- Vous êtes sûr qu'il n'y a personne qui pourrait remplacer Marie en ville ?

- Ben, en fait si. Il y a le vieux Joe au coin de la rue...

- Quoi ? Le vieux Joe. Pas question. Je n'en suis quand même pas réduit à ça...

Quelques verres de whisky plus tard, l'ermite reprend la parole pour dire :

- Heu... ça fait vraiment longtemps maintenant. Et ça fera encore 6 mois avant que je revienne... Si je choisis d'aller voir Joe, après tout personne ne sera au courant ?...

Le barman :

- Personne ? On peut pas dire ça. Disons plutôt qu'on sera 7 à le savoir. Moi, vous, Joe, plus les quatre gars qui seront là pour maintenir Joe. Vous comprenez, il n'aime pas trop ça non plus, Joe.

XV. Un mari jaloux

C'est le super gigolo du Tout Paris. L'étalon de la Jet Set. Il arrive un samedi soir chez Régine et se plaint à son copain le barman :

- Ah si tu savais, je ne vis plus ! J'ai reçu une lettre d'un mari jaloux et le gars me dit que si je n'arrête pas tout de suite de le tromper avec sa femme, il me tuera !

Le barman raisonnable lui répond :

- Eh bien, je ne vois pas le problème. Tu n'as qu'à faire ce qu'il dit et arrêter de le faire cocu ! Après tout, tu n'es pas à une maîtresse de plus ou de moins...

Et l'autre toujours aussi triste :

- Je ne demanderais pas mieux, mais cet abruti n'a pas signé la lettre !

XVI. Le meilleur coup

Un train est en train de quitter la gare. Par la fenêtre, un homme crie dans la direction d'un autre resté sur le quai et qui lui fait signe :

- MERCI POUR LE WEEK-END. ET TU DIRAS À TA FEMME QU'ELLE EST LE MEILLEUR COUP QUE J'AI JAMAIS TIRÉ !

Un autre passager lui demande alors :

- C'est incroyable ça ! Comment pouvez-vous dire à cet homme que sa femme

est meilleure au lit que n'importe quelle autre femme?!

Et le gars répond:

- Oh en fait sa femme est loin d'être la meilleure. Mais c'est mon ami et j'ai juste voulu être gentil avec lui.

XVII. La mort du grizzly

Un vieillard de 80 ans va voir son médecin. Ce dernier lui demande comment vont les choses.

- Je suis en pleine forme ! répond le vieillard. Je sors avec une petite poule de 18 ans et je l'ai mise enceinte ! Qu'est-ce que vous pensez de ça, docteur ?

Le docteur lui répond :

- C'est formidable ! Mais laissez-moi vous raconter une histoire. C'est une histoire vraie. J'ai un ami qui est un passionné de chasse, il n'a jamais manqué une saison. Un jour, alors qu'il s'en allait chasser et qu'il était pressé, il se trompe et au lieu de prendre son fusil, il prit son parapluie. Alors qu'il se trouvait dans la forêt, il aperçut un grizzly qui fonçait sur lui. Il saisit son parapluie, l'épaula et appuya sur la poignée. Savez-vous alors ce qu'il se passa ?

- Non, répondit le vieillard interloqué.

- Et bien le grizzly tomba raide mort à ses pieds !

- C'est impossible ! s'insurgea le vieillard. Quelqu'un a dû tirer à sa place...

- C'est exactement où je voulais en venir...

XVIII. Ours en peluche

Une femme rencontre un très bel homme dans un bar. Ils parlent, ils ont une connexion entre eux, ils partent ensemble.

Ils arrivent chez lui, et il lui fait visiter son appartement, et elle remarque que sa chambre est remplie de petits nounours. Une centaine de petites peluches sur une étagère qui font toute la largeur du mur; les tous petits ours sur l'étagère du bas, les ours moyens, bien rangés sur l'étagère du milieu, et les immensément grandes peluches sur l'étagère du haut.

La femme est surprise de savoir que cet homme a une aussi grande collection d'ours en peluche, elle ne montre pas son étonnement, mais elle reste étonnée de voir le côté sensible de cet homme.

Elle se retourne vers lui... ils s'embrassent... et ils arrachent leurs habits mutuellement et font l'amour passionnément.

Après une nuit si intense en ébats et en émotions avec cet homme, ils sont couchés là avec l'esprit un peu dans le brouillard, la femme se retourne dans le lit et lui demande en souriant, « Alors, heureux ? » Et l'homme lui répond :

- Tu peux choisir n'importe quel lot sur l'étagère du bas.

XIX. Le Père Noël

Une pute à une autre :

- Qu'est-ce que tu as demandé cette année au Père Noël ?
- Ben comme d'habitude 100 € !

XX. Une petite grenouille

Un homme raconte qu'il a trouvé une petite grenouille dans la rue et qu'il l'a ramenée chez lui. Là, la petite grenouille s'est mise sur son lit et lui a demandé à plusieurs reprises de lui faire l'amour. Il a fini par accepter et la petite grenouille s'est transformée en une jeune fille de 16 ans. Et l'homme de conclure : « Je vous jure que ça c'est passé comme ça, Monsieur le Président ! ».

XXI. Philosophie mammaire

Quand je suis entré au lycée, tout ce que je voulais, c'était une nana avec des gros seins. Pendant les années de lycée, je suis sorti avec une fille aux gros seins, mais notre liaison manquait de passion. Alors j'ai décidé qu'il me fallait trouver une fille passionnée.

Une fois à l'université, je me suis trouvé une fille passionnée, mais elle était trop émotive: tout était toujours urgent ou catastrophique. Elle pleurait pour un rien... Alors j'ai décidé qu'il me fallait une fille qui était un peu plus stable.

Et j'ai trouvé une fille plus stable. Mais elle était ennuyeuse. Rien ne l'enthousiasmait jamais. Alors j'ai pensé que je devais me trouver une fille plus excitante.

J'ai trouvé cette fille excitante, mais je n'ai jamais pu rester en phase avec elle: elle passait toujours d'une chose à une autre à la vitesse de l'éclair. On n'avait jamais le temps de rien. Elle n'avait aucun but, aucune stabilité. C'est là que je me suis dit: il te faut une fille qui a de l'ambition.

Après la fac, j'ai trouvé cette fille et je me suis marié avec elle. Elle était ambitieuse, elle a demandé le divorce et elle m'a pris tout ce que je possédais...

Maintenant, tout ce que je recherche, c'est une fille avec des gros seins.

XXII. Prisonnier en cavale

Un condamné à mort s'évade d'un pénitencier où il était reclus depuis 15 ans. Dans sa fuite, il arrive près d'une maison. Il y pénètre à la recherche d'argent et d'armes.

Il trouve un couple au lit. Il vire le gars du lit et l'attache sur une chaise. Puis, pendant qu'il attache la fille aux montants du lit, il en profite pour l'embrasser dans le cou. Il se rend ensuite dans la salle de bain.

Pendant son absence, le fiancé s'adresse à la fille :

- Ecoute, ce gars est un prisonnier en cavale, tu as vu ses fringues... Si ça se trouve, il a pas vu de fille depuis des années. Il t'a déjà embrassée dans le cou... S'il veut aller plus loin, n'essaie pas de résister, ni de te plaindre, fais juste ce qu'il te demande, donne lui satisfaction. Ce gars est sûrement dangereux, si on lui résiste, il est capable de nous tuer. Sois forte mon amour, je t'aime !

La fille répondit alors :

- Il ne m'a pas embrassée. Il m'a dit à l'oreille qu'il était gay et te trouvait hyper sexy. Puis, il m'a demandé s'il y avait de la vaseline dans la salle de bain. Sois fort mon amour, je t'aime aussi !

XXIII. Le prix du sexe

C'est un mec qui est à Las Vegas et qui gagne 500 \$. Pour fêter ça, il s'offre les services d'une pute et lui demande une pipe.

Elle lui répond « ça fait 250 \$ ». Le mec est surpris par un tel prix, et la pute lui dit: « tu vois cette Porsche, je l'ai payée cash car je fais les meilleures pipes de la ville ».

Le gars paie et n'est pas déçu.

Le lendemain, il gagne 1000 \$ et rappelle la pute.

- Ce coup ci, je voudrais te sodomiser.

- OK. C'est 500 \$

- Quoi ? Tant que ça ?

- Tu vois cette superbe suite en haut de l'immeuble ? Je l'ai payée cash car j'ai le plus beau cul de la ville.

Le gars paie et n'est pas déçu.

Le surlendemain, le mec gagne encore plein de fric et rappelle la pute.

- Ce coup-ci, j'aimerais juste te baiser normalement, dans ta chatte.

- Tu vois ce supermarché ?

- Attends ! Ne me dits pas que tu possèdes ce supermarché ?

- Non. Mais c'est sûr que je le posséderais si j'avais une chatte.

XXIV. Une pute à 50 F

Un homme veut se faire une pute mais il n'a que 50 F et toutes demandent 200 F. A la fin de la journée, il va chercher sa femme à la sortie du travail et traverse avec elle le quartier des putes. Une de ces dernières lui dit alors : « T'as vu c'que tu t'tape pour 50 balles ! ».

XXV. Rapport professionnel

Un patron est en train de besogner sa secrétaire sur son bureau.

La secrétaire demande:

- Est-ce qu'il y est là ?

Le patron répond d'un air satisfait :

- Ouais, il y est tout entier.

Alors la secrétaire:

- Ooooooh, qu'est-ce qu'il est gros...

XXVI. Les saillies

C'est un couple de vieux paysans qui participe à la remise des prix d'un concours de taureaux.

Le présentateur annonce les prix :

- 3^{ème} prix, le taureau Gédéon, 3 ans, 3 saillies par jour.

La vieille (tapant du coude son mari) :

- T'entends 3 fois par jour !

Le présentateur :

- 2^{ème} prix, le taureau Géronimo, 5 ans, 6 saillies par jour.

La vieille (idem) :

- T'entends ? ? ! !

Le présentateur :

- 1^{er} prix, le taureau Germain, 4 ans et demi, 9 saillies par jour.

La vieille (idem) :

- T'entends ! !

Le vieux (s'adressant au présentateur) :

- Dis donc mon gars, les 9 fois par jour, c'est avec la même vache ?

XXVII. Sept pastis

C'est un gars qui va au bistrot :

Le gars :

- Patron, servez moi 7 pastis.

Le patron :

- Ok, je vous les sers tous ensemble ?

- Ouais, vous les alignez là, sur le comptoir...

Le gars en enfile un, deux, trois...

- Oh là faut aller plus doucement. C'est en quel honneur tous ces pastagas ?

- Aujourd'hui c'était ma première fellation !

- Oh ça se fête ça ! Bon si vous finissez le 7^{ème} je vous offre le 8^{ème}.

- Oh c'est pas la peine, si au bout de 7 pastis j'ai encore le goût dans la bouche, ça servira à rien que j'en boive un autre...

XXVIII. Test de virginité

C'est deux belges qui discutent. L'un des deux va se marier et il est bien embêté.

- Je ne suis pas sûr que ma femme soit encore vierge. Tu n'aurais pas un truc pour que je le sache ?

- Oh si ! J'ai un super truc. Tu vas voir c'est simple. Tu as besoin de peinture rouge, de peinture bleue et d'une pelle. Tu vas te peindre une couille en bleu, une couille en rouge, et si lors de ta nuit de noces ta femme te dit : « Ah ah ah, c'est la paire de couilles la plus drôle que j'ai jamais vue » alors tu l'assomes avec la pelle.

XXIX. Tour de magie

Lors d'une soirée un homme accoste une belle jeune femme et lui propose un dernier verre chez lui, il insiste en lui précisant qu'il est magicien et qu'il lui montrera un tour de magie.

Arrivés chez lui, le magicien lui demande de se déshabiller, elle hésite puis finalement comme elle a pas mal envie, elle commence à se déshabiller en lui demandant plus de détails sur le tour de magie, il lui répond alors :

- Bah c'est simple, je te baise et après tu disparais !